ドを詳しく知ることで問題 れた環境のバックグラウン 出してほしい。自分の生ま

ると思う

一岡山ユネスコ協会が現 進めている環境サポー

協会にPRしたことで環境

発表した。全国のユネスコ

体に関心を持つことができ 意識が高まり、より地球全

地域に根差した取り組みを

会で旭川の現状の報告など た日本ユネスコ運動全国大

六月に岡山市内で開い

髙屋=が一日付で日本ユネスコ国内委員会の代表委員に任命された。三宅さん 精神を広める活動を進める岡山ユネスコ協会会長の三宅正勝さん(タヒト)=岡山市 ユネスコ(国連教育科学文化機関、本部・パリ)の趣旨を生かし、地域でその 発展途上国での教育の普及や文化遺産の保存、地球環境保全などに取り組む 国際、環境、

国に出たとき、日本の文化 力を入れたい。日本人は外 『3Kプラス1』の教育に ″郷土の教育』を加えな

トセンター構想とはどんな

いる。本部の担当者もこの 保全の関心がより高まって

立当初から地球環境保全活

て岡山誘致の機運を盛り上

り、このチャンスを生かし

取り組みに興味を示してお

げ、なんとか誘致を実現し

たい

ーユネスコ運動自体が徐

「岡山ユネスコ協会は創

がよくある。これと同様に や風土を説明できないこと

に今後の抱負や活動方針を聞いた。

(社会部・岸俊行)

日本ユネスコ国内委員

中国地方の代表として各地

ネスコ国内委員会のパイプ 区のユネスコ協会と日本ユ

一教育の普及」「環境保全 ーユネスコの理念として えることができない。世界 県の良いところをうまく伝 他県に行ったときに自分の

レベルの遺産に関心を持つ

り推し進めていきたいと思 などが挙げられる。今後よ だけでなく、それぞれの郷 土の誇るべき″宝″を探

は各界の六十人からなり 企画などを担う。代表委員 関で、わが国におけるユネ

考え方の理解を深めていき 強くして相互の活動内容や 役を務め、ネットワークを

っていることは。

「文部省に設置された機

人コ活動に関して、助言や

していきたいか。 員としてどのような活動を 会はどんな組織で、代表委

心の教育 t ものか。

動の中で、日本ユネスコ協 座』を開いてきた。その活 毎年『ユネスコ地球環境講 動を行い、一九九四年から

る。運動の将来像は。 々に若者らに浸透してい

「ユネスコの活動は約一

から得られた環境情報を収 置し、世界各地の市民運動 環境サポートセンターを到 会連盟のネットワーク内に

るZGO (非政府組織) サ

担当者が出席する。環境 会議に、ユネスコ本部の ミットの環境ネットワーク

ネスコも意欲的だ。今後と

大学生によるユースユ

境ネットワークの構築に取 も岡山県内外につながる環 きたいという構想が生まれ

ているときはない。岡山で やNGOの活動が注目され

の全国大会には延べ約五百 八のボランティアが参加

十日に玉野市で行われ

模で発信、

活動をしてい

に合わせた情報を地球規

解析して各地の実情

時から会長を務めている

近年ほどユネスコ運動

スコ協会創立(一九九四年 十年前から始め、岡山ユネ

サポートセンター設立計

曲について 新たな動きは あ

り組みたい

焦点インタピュー